

カラフル

津南小学校1学年だより

No.37 令和8年2月7日

雪遊びを楽しんでいます！



1年生は1月から「雪遊び」を生活科で行っています。写真は、昼休みにもグラウンドに出て雪遊びをしている子ども達の様子です。遊ぶ内容は、雪合戦をしたり、家づくりをしたり、そりやタイヤチューブ滑りをしたりと様々です。生活科では、雪遊びをした後の感想を書くようにしています。以下のような感想がありました。

- ・友達と落とし穴を作ったことが楽しかった。
- ・転がってみたら、気持ち良かった。
- ・タイヤチューブは最初怖かったけど、たくさんやっているうちに怖くなくなった。
- ・コースをつくってひっかかったけど、跳んだのが楽しかった。（そり滑り）
- ・雪玉を木に当てて、楽しかった。

雪遊びをする中で、いろいろな気付きがあったことが感想からよく伝わってきます。これからも雪に親しむ活動をしていきます。

第58回 妻有雪ん子造形展のご案内

津南町、十日町市の中・中・特別支援・中等教育学校の児童・生徒の絵画作品、版画作品など約400点が展示されます。子どもたちの力作をどうぞご覧ください。

○日 時 令和8年2月14日（土）、15日（日） 9時～17時

○会 場 越後妻有文化ホール「段十ろう」

※津南小学校からは28点の作品が展示されます。入場無料

※1年生は各クラスから2名ずつ版画を出品させていただきました。

